

年末・年始の組合業務のお知らせ

年末・年始の組合業務は下記の通りとなります。緊急の連絡は、分会・群役員までお願いします。

仕事納め 2023年12月28日(木) 午後3時まで

仕事始め 2024年1月5日(金) 午前9時より

12月1日現在組合員数・2,026名



発行所 東京土建一般労働組合 南部ブロック会議 品川区戸越5-18-2 (3783)0471 代表者 井澤典一 定価 1部 50円 (購読料は組合費に含まれています)

第41回

品川区住宅まつり開催!

4年ぶりの開催に「嬉しい」の声



「餅まき」をする森澤品川区長

11月12日(日)、西大井広場公園にて「第41回品川区まつり」が開催されました。(※来場者・約2000名)

4年ぶりの開催ということで気合が入り過ぎたのか、当日の朝は、あいにくの小雨...。しかし、お昼ごろ雨は止み、肌寒い中での取り組みとなりました。

品川区役所・協賛団体・地元建設四組合が協力し合い、色々な催し物がある中、東京土建では包丁研ぎ(※188人・324本)をはじめ、主婦の会による模擬店(※焼きそば・トン汁等)や、くぎ打ち等を担当し、品川区や労働金庫からは「ゆるキャラ」も駆けつけ、クイズラリーで豪華景品が当たるくじ引き、ステージではジャンケン大会や丸太切り競争等、新しい催し物も行いました。

今回は、建設四組合で組織している「マチケン(町の建設救援隊)」による「倒壊建物からの救助」

訓練は実施しませんでした。住宅まつりの恒例の「餅まき」に、昨年新たに区長となられた森澤品川区長、品川区住宅課課長、環境課の方々をお招きし、賑やかに終わりました。

久しぶりの開催に来場者からの「開催して嬉しい」との声や、子供達の楽しそうな笑顔を見られたのは何よりです。

これからも、安心・安全な街づくりに欠かせない建設業・町場の建設業者のアピールと、将来の担い手づくり育成のため、開催していきます。

最後に、事前準備や、当日ご協力頂いた組合員・主婦の会の皆さんに感謝、御礼申し上げます。

産業対策責任者 小林 紀久夫



寒さに負けず丁寧に研いでます



お昼時間は長蛇の列

仕事対策部長 藤原 延行

10月29日(日)、秋の住宅デー2023が、品川支部会館・戸越五丁目防災広場で、69名の参加で開催されました。

当日は、朝から雨降りが心配されましたが、開始直前に雨は止み、包丁研ぎコーナーには行列が出来ました。

昨年はコロナの影響を考慮して半日開催としましたが、今回は4年ぶりに1日開催として、午後2時30分まで取り組みました。

秋の住宅デー2023開催!

包丁研ぎコーナーに行列が



子供工作教室の様子



綺麗になりました



四年振りの1日開催となりました

100万人署名 国会請願

東京 土建

質上げ・週休2日 実現のチャンス 一人2筆、必ず署名を

イベントの内容は、包丁研ぎ(※112人・182本)・まな板削り(※22人・27枚)・住宅相談(※4件)・子供工作教室(※17人)・木工品販売(※八丈島物産展・三陸ワカメ販売・模擬店・鉢植えの花のプレゼントを行ない、来場者は約200人でした。)

何名か新たな参加者も見受けられ、盛況の内に終了し、地域の方々にも参加された皆さん、大変お疲れ様でした。感謝申し上げます。

前 鈴木宗男議員がロシアを訪問し、「ロシアの勝利を100%確信している」と発言したとか(?)報道されていますが、一方的に侵略戦争を仕掛けている国に「勝利」という言葉は似合わないような気がしてなりません。また、鈴木議員は帰国後、党規違反の処分理由が、ロシアでの発言であれば「民主主義の破壊だ」と声を荒げ発言をしていますが、何か違和感を覚えています。◆ロシアのプーチン大統領がテレビ映像で「ナチスを攻撃している」と発言していますが、一方的に侵略戦争を仕掛けたが本意なのか、一般市民には理解出来ないことが多くなっているような気がしてなりません。◆新たに中東では、イスラエルとハマスとの争いが起り、双方で多くの死者・負傷者を出していますが、国連が機能不全となっており、停戦へ向けた糸口を見出すことが出来ない状況です。◆日本の隣国には、ロシア・中国・北朝鮮があります。◆ヨーロッパ地域・中東地域から、東アジア地域に紛争が、拡大しい事だけを祈りながら、一日も早く、今起きています。◆

南品川分会 櫻井 守

11月なのに『真夏』のような暑さで ビールが美味しい!



後継者対策部BBQパーティー開催

11月5日(日)、品川区民公園バーベキュー会場にて、毎年恒例のバーベキュー大会が、44名の参加(※11名が初参加)で開催されました。当日は好天に恵まれ、11月とは思えない暑さの中、焼肉・海鮮焼きや、今回初めて、西品川分会の林さんにご協力頂いた「ジャークチキン」等に舌鼓を打ちながら、組合員・家族が親睦・交流を深めました。

中延分会
赤池 愛子

秋晴れのBBQ日和の天気!11月なのに夏の様な暑さ。半袖でも暑かった。良く冷えたビールが最高!

それぞれの焼きスペースで美味しい料理が出際良く焼き上がり、ホタテ・エビ・焼きそば・ジャークチキンのクオリティが高くて、どれも美味しかったです。おでんは前日から仕込みで、子供が飽きないように、じゃんけん大会でお菓子をももらったり、チョコフォンデュがあったりで、大喜び。顔中チョココレクトだらけで楽しんでいました。大人も子供も楽しい1日になりました。



ジャークチキンを焼く林さん



厚いステーキ肉もあります。袋一杯持ち帰り、またぶどう狩りも一粒ずつ口に入れ、とても美味しいです。こちらでお土産と買い物を買って、秩父レジャー農園に着き、食事は溶岩から発する遠赤外線でお肉とお野菜は焼かれたお肉とお野菜は美味しくて、皆様と笑顔で頂きました。頭上ではブドウがぶら下がって、とても楽しかったです。次のしいたけ狩りは、自分で採ったしいたけを、



じゃんけん大会の様子



44名が参加したBBQパーティー

後地分会

田中 健志

今回は2回目の参加でした、天気に恵まれて、青空で飲むビールは格別でした。

お肉もボリュームがあり、魚介類も美味しく、焼きそばは絶品でした。食後にはコーヒーもあって好評のようでした。子供達にはジャンケンをして、勝ったらお菓子をプレゼントするイベントあり。勝つまでジャンケンをして、お菓子をゲットしていました。負けても何回もチャンスがあるので、良い方法だなと思いました。

思い出しました。チョコレートフォンデュも子供達には好評で、うちの子も楽しんで食べておりました。子供は、次回も参加したいと話していました。また、大人同士も楽しめる話が出来るといいですね。来年も機会があれば、参加したいです。

思い出深い旅

中延分会
大須賀 千恵

今年の猛暑は特に長く続きましたね。支部のバスハイクに主人と参加しました。

みずほ銀行前に4台の大井町駅に1台、計5台のバス147人での出発

でした。晴天に恵まれ高速道路に入り、順調に進み風景も変わり、心もさわやかになりました。

間もなく三芳PAに着きトイレ休憩。良い空気をたくさん吸い込み、さらに心がさわやかになりました。

撮ったりして楽しんでおりました。その後、バスは田園風景を見ながら次の道の駅に到着です。

こちらでお土産と買い物を買って、秩父レジャー農園に着き、食事は溶岩から発する遠赤外線でお肉とお野菜は焼かれたお肉とお野菜は美味しくて、皆様と笑顔で頂きました。頭上ではブドウがぶら下がって、とても楽しかったです。次のしいたけ狩りは、自分で採ったしいたけを、

袋一杯持ち帰り、またぶどう狩りも一粒ずつ口に入れ、とても美味しいです。色々と見たり食べたりして、本当に満足しました。今回のバスハイクは山々の雄大さと皆様ととても打ち解けて、本



思い出深い旅になりました(大須賀夫妻)

100万人署名

東京土建

一人2筆、必ず署名を

質上げ・週休2日
実現のチャンス

国会請願

品川の公園 池田山公園

西品川分会
石谷 教治

品川区立池田山公園は、東五反田5-4-35にあり、この公園は、旧岡山池田藩下屋敷跡を整備した鑑賞型公園で、702.2mの敷地があり、高差を活かした池泉回遊式で、四季の変化に合わせて様々な花が咲き、景色を楽しめます。

2月〜3月は梅や椿、4月〜5月はザクロ、5月〜6月は花菖蒲、11月〜12月は紅葉と、訪れるたびに異なる表情を見せられます。

霊峰富士山からの「気」が流れる「龍脈」上に位置していることから、近年は「パワースポット」として人気が高いそうです。



池田山公園入口



池田山公園案内図

ふらり品川

その②①